1743

Infantería de línea española: Regimientos

REINA CASTILLA

LOMBARDIA

GALICIA

SABOYA

CORONA

AFRICA

ZAMORA

SORIA

CORDOBA

PORTUGAL

GUADALAJARA

SEVILLA

GRANADA

VITORIA

LISBOA

ESPAÑA

TOLEDO

MALLORCA

BURGOS

MURCIA

LEON

CANTABRIA

ASTURIAS

FIJO DE CEUTA

NAVARRA

ARAGON

FIJO DE ORAN

CATALUÑA

FUSILEROS DE MONTAÑA

Infantería irlandesa: Regimientos

IRLANDA

HIBERNIA

ULTONIA

Infantería italiana: Regimientos

NAPOLES

PARMA

MILAN

Infantería walona: Regimientos

FLANDES

BRABANTE

BRUSELAS

Infantería suiza: Regimientos

WIRTZ

BEZTLER

ARREGER

SURY

Las nuevas capitulaciones firmadas con los cantones suizos suponen la sustitución de los cuatro regimientos anteriores por los siguientes:

BUCH DUNANT



Aula Militar "Bermúdez de Castro"

INFANTERÍA

SCHWALLER JOSÉ REDING CARLOS REDING

Milicias Provinciales: Regimientos

- 1 JAÉN
- 2 BADAJOZ
- 3 SEVILLA
- 4 BURGOS
- 5 LUGO
- 6 GRANADA
- 7 LEÓN
- 8 OVIEDO
- 9 CÓRDOBA
- 10 MURCIA
- 11 TRUJILLO
- 12 JERÉZ
- 13 CARMONA
- 14 NIEBLA
- 15 ÉCIJA
- 16 CIUDAD RODRIGO
- 17 PALENCIA
- 18 LOGROÑO
- 19 SIGÜENZA
- 20 TORO
- 21 SORIA
- 22 SANTANDER
- 23 ORENSE
- 24 SANTIAGO
- 25 PONTEVEDRA
- 26 TUY
- 27 BETANZOS
- 28 ANTEQUERA
- 29 MÁLAGA
- 30 GUADIX
- 31 RONDA
- 32 BAZA
- 33 BUJALANCE

MILICIA ROJA – Creado por Real Orden de 25 de Octubre de 1743, con aportación de hombres de otros Regimientos de Milicias Provinciales, marchó a Italia, donde fue disgregado entre la Infantería y Dragones en 1744

MILICIA VERDE – Creado por Real Orden de 25 de Octubre de 1743, con aportación de hombres de otros Regimientos de Milicias Provinciales, marchó a Italia, donde fue disgregado entre la Infantería y Dragones en 1744

MILICIA AZÚL – Creado por Real Orden de 25 de Octubre de 1743, con aportación de hombres de otros Regimientos de Milicias Provinciales, marchó a Italia, donde fue disgregado entre la Infantería y Dragones en 1744

MILICIA AMARILLA – Creado por Real Orden de 25 de Octubre de 1743, con aportación de hombres de otros Regimientos de Milicias Provinciales, marchó a Italia, donde fue disgregado entre la Infantería y Dragones en 1744

Además, una Instrucción de 17 de Junio de 1743 dispuso que los granaderos de todos los regimientos de Milicias Provinciales, excepto Galicia, Oviedo y Santander, formaran un Cuerpo de Granaderos de 3 Batallones, que, junto a los regimientos completos de Burgos, Murcia, Palencia, Logroño, Sigüenza, Toro y Soria, emprendieron la marcha a Italia.

FUENTE:

FRANCISCO VELA SANTIAGO y LUIS GRÁVALOS GONZÁLEZ, Los Regimientos Provinciales (1734-1876), pp. 32-33, Madrid, 2003

MANUEL GÓMEZ RUIZ y VICENTE ALONSO JUANOLA, *El Ejército de los Borbones*, Tomo II, p. 3, Madrid, 1991

MINISTERIO DE DEFENSA, *El Ejército de Fernando VI*, pp. 134-137 y 358, Madrid, 1993 Elaboración propia

NOTA:

Agradeceremos la notificación de cualquier corrección o información complementaria, pudiendo ser enviada a recuella.com